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八九个人突闯教室殴打学生
造成至少四名学生受伤，目前警方已介入调查
本报见习记者 李沙娜 闫西龙

据受伤学生介绍，挨打之

后，部分伤情较轻的学生当晚

就离开了医院，他们四个伤势

较重，就留在医院接受治疗。

作为受伤学生的主治医
生，广饶县中医院骨科和神经

科的李医生在经医院相关领导

许可后，向记者介绍了四个学

生的伤情。住在 5 床的学生是

受伤最轻的，由于腰部被硬物

打了一下，他腰部组织损伤。7

床的学生伤势最重，他头皮裂

伤，有个口子，大约有 6 厘米

长，头皮血肿比较大，据推测当

时是用钝器如马扎一类打的。

另外他的肩膀、手等多处软组

织损伤。22 床和 23 床的两个学

生头上都有 2 厘米的口子，头

皮裂伤。

据李医生介绍，受伤学生

都已经做了 CT 检查，目前他

们神志清醒，没有其他特别严

重的问题，但还需要住院观察
几天。

11 日下午，记者就此事采
访了广饶县中等专业学校的王
校长。王校长说，这次有社会青
年闯入学校，门卫没有阻拦住，

也没有马上报警，学校确实有很
大的责任，学校查清后会严肃处
理相关的人员。现在公安机关已
经介入，相信一定会给出一个大
家都满意的答案。

“事情一出，我们马上就
召开了领导会议，特别是安全
管理办公室、保卫科、宿舍管
理科都会对学生的安全问题
加强管理。以后会安排晚间巡
逻，门卫增加警力，也希望和
家长经常沟通，让孩子家长放
心，让孩子们安心学习”，王校
长说。

11 月 1 日上午，东营一市民拨打本报热线反映，10 月 31 日晚，八九个社会青年闯入广饶
县中等专业学校殴打学生，造成多名学生不同程度受伤，其中四名学生被送进广饶县中医院
医治。1 日下午，记者赶到广饶对此事进行了采访。

本报 11 月 1 日讯(见习记者

任斌) 1 日，记者在胜利大街与运

河路交会处的四村停车场的临时市

场看到，市场内生意冷清。多数经营
户们告诉记者，希望新市场能尽快

恢复使用，商户们可以再搬回去。就

此，记者采访了多个部门，他们均表

示对市场改造的具体情况不了解。

一名杨姓摊主四年多前就搬到

了临时市场，但她仍记着搬迁时的

情景：“ 2006 年 4 月 6 日，印象太深

了，像是地震一样，一夜之间原来的

市场全成废墟了。搬到临时市场后，

因为市场内的生意变得淡了，有很

多摊主过了一段时间就不干了。”

据杨女士介绍，当时有关部门

让经营户搬走时表示，一年之后他

们就可以搬回去。但是四年多过去

了，杨女士和其他经营户仍旧未搬
进改建后的新市场。

1 日 8 时左右，记者来到东营市

住房和城乡建设委员会，办公室的

工作人员告诉记者，当初在“网上民

生”回复关于胶州路农贸市场启用

的时间实属无奈，胶州路农贸市场

的改造情况，他们也不知情。

记者又来到东营市城乡规划

局，工程规划科的负责人告诉记者：

“市场完全是按照规划进行的，目前
没有任何变化。回迁协议已经签的

差不多了，国土局办公室有个工作
小组正在做这个事。”

东营市国土资源局办公室的工

作人员告诉记者，工作小组并不在

国土资源局办公。另一名工作人员

说，工作小组办公地点在胶州路上

的众成商城或金座商城的楼上。但

记者在众成商场和金座商城的所有

楼层上，也没有找到工作人员所说

的工作小组办公点。

《农贸市场改建四年仍未完工》追踪

生意冷清商户想重回市场
记者采访多个部门，竟无人给出合理答复

本报 11 月 1 日热线消息(见习
记者 任斌 ) 本报 11 月 1 日刊

登了《农贸市场改建四年仍未完

工》一文，得到了很多市民对改建

市场何时启用的关注。1 日，有市

民向本报打来热线称，在四村临时

市场前，由于市场内生意不好，许

多业主将摊位摆上马路，很影响行

车安全。

记者看到，约有 20 个摊位摆在

市场外。有五六个卖冬枣的摊位直接

摆到了马路上，让本来就不宽阔的道

路显得更加狭窄。

从冬枣摊主处了解到，他们把
摊位摆到马路上也很无奈。一位姓

王的摊主告诉记者，胶州路农贸市

场改造时，将所有摊位搬到临时市

场。搬过来之后，来此购买东西的

市民少了。“里面的生意不好，摆在

外面生意能好一些”。记者在临时

市场内看到，有很多摊位空着。据

了解，在外面摆摊的这些摊主，在

市场内都有自己的摊位。这位摊主

说：“在市场内十多天卖出的水果

很少，不拿出来摆摊，水果就烂掉

了，我们都赔过钱。”

临时市场生意太差

商户无奈搬上马路

一名受伤学生的母亲段女
士说：“孩子当场被打晕，眼镜
也打碎了，等他醒来时社会上
的人都跑了，昨晚给他洗衣服，

外套上的血洗了好几次。孩子
刚到学校，在那儿好好上自习
就被打了，这以后怎么办？”该
伤者的爸爸张先生也说，社会
上的人进学校打架斗殴，本来
性质就很恶劣，孩子自卫还被
打成这样，“当时学校保安干什
么去了啊？”

另一名受伤学生的妈妈马
女士说：“一家就一个孩子，让他
们在学校就是为了放心，这样下
来，还怎么放心啊？”马女士告诉
记者，当晚学校老师就把孩子送
到医院，现在医药费也是学校出
的。

按照读者提供的线索，11 月

1 日下午 2 时许，记者赶到广饶

县中医院，见到了正躺在病床上
的四名伤者。伤者之一小张介绍
说，他们是广饶县中等专业学校

东校 2010 级机电班的学生，刚搬
到西校区几天，就有社会青年闯

进学校打他们了，由于挨打，他

的腰部软组织损伤。

另一名伤者告诉记者：“昨晚

7 时许，我们在上晚自习，突然就

有八九个人来到教室，拿起凳子就

打我们。”记者看到，他的手上有几
块淤青，头上包着纱布。他的母亲
段女士说：“孩子头上有个 6 厘米

长的口子，缝了四五针，肩膀也被

打得不敢动弹了。”

广饶县中等专业学校东校

2010 级机电班的小赵和小燕告诉

记者，10月 31日晚 7时许，2009级

数控班的许同学把他们班的小丁

拉到宿舍门口打了一拳，随后小丁

又把许同学痛打了一顿。晚 7时 40

左右，许同学带着八九个人来找小

丁。他们刚开始找到 2010 级数控

班，打了 3 个学生，又到 2010 级机

电班拿起凳子就打。

小燕说：“当时班上有 26 个

人在上自习，都快下课了，刚开

始还不知道怎么回事，后来看着

他们打我们同学，我们几个男生

就跟他们打起来了，我们同学人

多，就把社会上那几个人赶到了

楼下。”

记者在医院看到小丁时，他

正躺在病床上。妈妈崔女士喊醒

他后，小丁说，他当时一头雾水，

因为刚从东校搬过来，根本不认

识打他的人，也不知道为什么挨

打。（文中人员均为化名）

学生：八九个人突然闯进教室，拿起凳子就打

医生：仨学生头部受伤，另外一个腰组织损伤

11 月 1 日上午，

市园林处的工作人员
正在移栽世纪广场上

摆放的花卉。据园林

处的刘主任介绍，这

些菊花和串红花是为
迎接国庆专门摆放在

广场上的，已经摆放

一个多月了。其中，长

势好的菊花将被移栽

到清风湖的中心岛
上，凋谢的花卉将被

填埋，花盆将被统一

收集起来继续使用。

本报见习记者 武
希栋 摄影报道

家长：

我们还怎么放心？

记者注意到，该学校离广
饶街道派出所大概有 200 米距
离。记者就学生被打一事向镇
派出所了解情况时，1 日晚上
出警的孙警官不在办公室，该
所办公人员通过电话联系他，

但无法确定他回办公室的准确
时间。

随后，记者采访了广饶县公
安局宣传科负责人。他告诉记
者，目前校方、家长说法不一样，

情况比较复杂，案件正在调查处
理中。当时出警的警察在办理其
他事情，由于警力有限，没有其
他人员可以提供当时情况。这个
案子没有结案之前，不好接受采
访。

下午 17 点 40 分，记者电话
联系孙警官，孙警官说：“已经下
班了，明天再说吧。”随即挂断了
电话。

由于派出所没有提供有关
此事的信息，记者试图找到许同
学，以进一步了解事情的真相。

但记者经过多方努力后，仍未与
许同学取得联系，广饶县中等专
业学校学生反映的晚自习时在
教室内被打一事及其原因，仍然
不甚明了。

校长：

学校有很大责任

公安部门：

正在调查处理

花卉“搬家”

相
关
说
法







